

Wilhelm Kühle über die Feuer-Verordnung.

In die Nachrich anknüpfend, daß im Räumern Gemeinderath ein Antrag auf Aufhebung der fatalistischen Feuerbestattungsgesetze...

Maggies Bekehrung.

Von Camilla Geshwin.

Maggie, Du brauchst heute nicht mit dem Fräulein auf mich zu warten, ich komme ein wenig später nach Hause.

Ich wieder ein Gemälde ins Hand schiden. Sie sah sie tief unglücklich, und die heißen Thränen, die auf ihre Arbeit fielen, galden dem Mitleid...

Bitte! Das Bild wurde umgemalt, und im selben Augenblick ertönte ein leiser Schrei der Lebensrauhung.

Wangen und ihre Lippen waren zu einem Lächeln leicht geöffnet. Als die junge Frau sie verlassen hatte, tief sie schnell das Mädchen herbei, hing selber auf eine Trübselt und hängte die Bilder auf...

hatte, und Mann und Frau waren sich völlig darüber einig, daß noch ein Paar Blätter an der Wand des Bilderschmuckes bedurften.

Berliner Gerichtsscene.

So war's richtig.

Mit die Häufelgarone ist das ja überaupt nicht mehr zu halten. Da bauen sie sich in großen Räumen von den Zinnen ihrer Schuppen, so daß die Menschen drin in, in die Köcher, weil die Wohnung...

Das Erdbeben im Theater.

Am 14. Januar Abends halb 8 Uhr, hat ein Erdbeben die Bewohner von Klagenfurt und anderer Ortschaften in Klängen in großen Schrecken versetzt.

Das Erdbeben im Theater.

Am 14. Januar Abends halb 8 Uhr, hat ein Erdbeben die Bewohner von Klagenfurt und anderer Ortschaften in Klängen in großen Schrecken versetzt.

Das Erdbeben im Theater.

Am 14. Januar Abends halb 8 Uhr, hat ein Erdbeben die Bewohner von Klagenfurt und anderer Ortschaften in Klängen in großen Schrecken versetzt.

Das Erdbeben im Theater.

Am 14. Januar Abends halb 8 Uhr, hat ein Erdbeben die Bewohner von Klagenfurt und anderer Ortschaften in Klängen in großen Schrecken versetzt.

Das Erdbeben im Theater.

Am 14. Januar Abends halb 8 Uhr, hat ein Erdbeben die Bewohner von Klagenfurt und anderer Ortschaften in Klängen in großen Schrecken versetzt.

Das Erdbeben im Theater.

Am 14. Januar Abends halb 8 Uhr, hat ein Erdbeben die Bewohner von Klagenfurt und anderer Ortschaften in Klängen in großen Schrecken versetzt.

Das Erdbeben im Theater.

Am 14. Januar Abends halb 8 Uhr, hat ein Erdbeben die Bewohner von Klagenfurt und anderer Ortschaften in Klängen in großen Schrecken versetzt.